



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

12/07/2022

LEGISLATIVO



Denuncian ante FGR a Santiago Nieto y Miguel Barbosa

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra del ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, y el Gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, por los delitos de revelación de secretos, tráfico de influencias y delitos cometidos por servidores públicos. En un vídeo en redes, informó que la denuncia involucra también al senador poblano Alejandro Armenta y al Fiscal General de ese Estado, Gilberto Higuera.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/denuncian-ante-fgr-a-santiago-nieto-y-miguel-barbosa/ar2434894